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AMIAMSPE REÚNE SE COM SUPERINTÊNDENCIA DO IAMSPE EM DEFESA DOS MÉDICOS (AS). 

 

Em 26/04/2022 a diretoria da Associação Médica do IAMSPE (AMIAMSPE), representada por 
Euripedes Balsanufo Carvalho, presidente, Lilia Azzi, vice-presidente e a representante do 
conselho de representantes da AMIAMSPE, Helen Coutinho foram recebidos pelo 
Superintendente do IAMSPE Dr. Wilson Modesto Pollara, pela chefe de gabinete Carla Freitas 
Nascimento, pelo diretor do 
departamento de convênios Antônio 
Jayme Paiva Ribeiro e pela diretora 
técnica do HSPE, Katia Antunes. Na 
oportunidade discutimos 
encaminhamentos referentes as 
propostas da CHAPA “DEFESA DO 
IAMSPE” sufragadas em pleito eleitoral, 
ocorrido em 24 e 25 de novembro de 
2021. Em resposta a audiência solicitada 
em 31/01/2022, a pauta seguinte, 
apresentada em ofício então enviado, 
teve itens com sua discussão continuada 
ou iniciada. Foram abordados os 
seguintes temas: 

 

• Abertura imediata de concursos públicos e contratação de médicos. 

A superintendência respondeu que além das 53 contratações já autorizadas, sendo 25 via 
concursos remanescentes e 28 através de novos concursos, estão sendo pleiteadas junto ao 
governo do estado mais 81 contratações. Está também sendo discutido a possibilidade de 
aumentar a quantidade de plantões para o IAMSPE. 

• Reajuste dos salários, dos plantões e dos vencimentos que estão defasados em 73% (valor 
corrigido entre outubro de 2012 e dezembro de 2021). 

Em março houve reajuste da remuneração em 20%. Os plantões e preceptoria foram reajustados 
em 10%. 

Solicitamos a superintendência que atue junto ao governador para edição do decreto visando 
regulamentar a promoção na carreira médica, de médico I para II e II para III, de acordo com o 
disposto no artigo 25 da LEI COMPLEMENTAR 1.193/01/2013. 

Quanto a vantagem pessoal (VP), que foi paga incorretamente em março, o superintendente 
disse que a VP teria seu valor corrigido em 20% e os atrasados seriam pagos. Afirmou também 
que os 3,5% de reajuste concedido em 2018 foi aplicado sobre a VP. Dessa forma a Notificação 
para negociação coletiva protocolada pela AMIAMSPE em 20 de abril de 2022 foi correta e teve 
seu pedido atendido. 

O holerite referente ao pagamento de abril, a ser pago em maio, já trouxe os valores corrigidos.  



• Pagamento de Bônus decorrente do atendimento na Pandemia Covid. 

O pagamento da Bonificação por Resultados – BR previsto na LEI COMPLEMENTAR Nº 
1.361/10/2021 acontecerá em 2023. Não se sabe em que mês. Quanto a pagamento do bônus 
Covid, caso ocorra, isso dependerá de discussão do governo, inclusive junto a secretaria estadual 
de saúde. 

• Criação de conselho deliberativo/administrativo para o IAMSPE, com participação de 
servidores públicos nele, através de modificação no Decreto-Lei nº 257, de 29/05/1970, que 
"dispõe sobre a finalidade e organização básica do Instituto de Assistência Médica ao Servidor 
Público Estadual - IAMSPE". 

A AMIAMSPE, através da Dra. Lilia, entregou ao superintendente cópia de ofício enviado aos 
quatro principais candidatos a Governador do Estado de SP, os convidando para discutir o tema 
acima com os médicos (as) do IAMSPE. 

Pedimos que a superintendência atuasse junto ao governador Rodrigo Garcia para que dialogasse 
com os médicos (as) sobre suas propostas para o IAMSPE que poderia ser feita através dele, da 
secretaria de gestão ou da própria superintendência do IAMSPE. 

O superintendente solicitou a AMIAMSPE a elaboração de uma assessoria sobre a criação do 
conselho deliberativo/administrativo para que ele levasse tal estudo ao governador. 

• Implantação de carreira para os servidores do IAMSPE, conforme previsto no artigo 25 do 
Decreto-Lei nº 257, “O IAMSPE adotará sistema de remuneração estabelecido em plano de 
classificação de funções".  

Essa questão está relacionada à discussão anterior 

• Reformar e atualizar o Hospital do Servidor Público Estadual (HSPE). 

A diretora técnica disse que será mantida a atual estratégia do plano diretor com reformas em 
alguns andares e serviços do HSPE como 12º andar, hemodinâmica, endoscopia e pronto socorro 
infantil (PSI). 

• Promover condições adequadas de trabalho e segurança física nas dependências do HSPE. 

A diretora técnica disse que a nova área física do PSI será dotada de desenho arquitetônico que 
permite uma maior segurança de trabalho para os médicos. 

• Ampliar o estacionamento do IAMSPE. 

Não há planos, no momento. 

• Promover cursos de educação permanente, como parte do horário normal de trabalho.  

• Promover cursos de atualizações e capacitação médica/odontológica (exemplo: ACLS, ATLS, 
PALS), como parte do horário normal de trabalho. 

• Aquisição de programas de atualização médica, a exemplo do “Up to date”, ou através de 
convênios com Universidades que utilizam o IAMSPE como campo de ensino.  

Em relação aos três últimos pontos, cursos e programas de atualização, foi acordado que iremos 
tratar desse assunto junto à diretora do CEDEP, Maria Ângela de Souza. Em conversa com o 
superintendente e a diretora isso foi ratificado. 

• Liberação dos médicos e odontólogos do IAMSPE para participar em congressos científicos. 

A diretora do HSPE disse que há dificuldades para tratar do tema e pediu uma proposta da 
AMIAMSPE. 

• Criar uma entrada exclusiva para os servidores do IAMSPE no ambulatório e instalar mais 
uma catraca eletrônica na passagem do terceiro andar entre prédios dos ambulatórios e 
hospital. 



Ambas as questões estão sendo encaminhadas. 

• Agendamento de reunião com o assessor jurídico da AMIAMSPE, Dr. Edson Gramuglia, para 
discussão sobre apuração de procedimentos administrativos de médicos e odontólogos do 
IAMSPE. 

A chefe de gabinete receberá Dr. Edson para tratar do tema. 

• Investigação no Ministério Público Estadual (MPE). 

Outro aspecto discutido, a partir de explanação da superintendência, foi a investigação em 
andamento pelo Ministério Público Estadual sobre condições assistenciais no IAMSPE. O 
superintendente relatou como está o agendamento de consultas e procedimentos nas 
especialidades e subespecialidades médicas e solicitou o envolvimento dos médicos para 
contribuir com a minoração desses problemas.  A Superintendência quer voltar ao nível de 
atendimento de 2018, para isso quer ajuda dos médicos em resposta ao MPE.  

Em reunião da Diretoria da AMIAMSPE em 02/05/2022 decidimos solicitar ao conselho de 
representantes da AMIAMSPE que realize junto aos seus serviços levantamento dos principais 
gargalos assistenciais a serem apresentados à Superintendência. 
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